

Wirtschaftskreis Bill unserer Anhänger entweder zu haben. Er sieht — wie wir — in der Gewerkschaften eine der für Revolution erforderlichen. Er hält die Methode der Pädagogik vorläufig für die richtige, gibt aber die Möglichkeit eines Weges, wie ihn die Union geht, zu. Man müsse den Erfolg abwarten.

In der ersten Sitzung der Central-Komitee, die über unseren Antrag zu entscheiden hatte, waren — sonst uns bekannt — außer den KPD und dem Reichsamt sämtliche Delegaten anwesend. Außerdem eine Reihe Gäste (in der zweiten Sitzung zwei Vertreter vom Sparkassenbund).

Inzwischen ist ein leichte. Eine von uns legte am Ende einer einflussreichen Rede unseres Gründungs- und die daraus folgende Rafff. star. Im Verlauf der Diskussion konnten wir sie ergänzen, einmal durch vergleichende Darstellung unserer Praxis und der des Sparkassen seit den Kampagnen und dann durch weitere Bedeutung unseres Kampfes gegen die Gewerkschaften und für die Union. Am eingeschoben und geschafft wurde sich das Projekt gegen uns. Seine Bedeutung, soweit sie sich auf unsere

Komitee bezog, war sowohl und sehrzeitig gebogen demagogisch. Er brachte nur — und noch dazu äußerst lächerlich

— die uns längst bekannte Sparsamkeitspraktiken vor. Unter ihm sprachen noch Bergmann, Döhring, Zollhoff.

Nicht für uns, aber wir hatten nämlich den Eintritt, das Interesse und Verdienst für uns und für ihnen bewahren, und im Stolzen bewiesen sind. Von den unzweckhaften Delegierten meldete sich niemand zum Wort.

In der zweiten Sitzung der Central-Komitee legte ein wieder eine Resolution des eingerufenen Bureau vor.

Bei ihrer Begründung brach er noch eine Länge für die Methoden der Pädagogik in den Gewerkschaften und glaubte, ihren Erfolg bereits in England, Frankreich und Deutschland konstatieren zu können.

Die Resolution besagt, daß die Ex. noch wie vor die

Präsid. der KPD, entschließe. Das für sie aber doch als revo-

lutionär anmutet und provokativ als kampfhafter

Partei anerkennt mit dem Recht einer dauernden bestehenden Vertretung in der Komitee. Die Aufgabe und

der Kreis ist in unserer Partei zum Abschluß kommt und von Seiten der Ex. kann ein Delegierter mit entzender Stimme an den Sitzungen der KPD teilnehmen.

In einem Auftrag will die Ex. noch einmal zum Zu-

ammenholung in der KPD auffordern.

Da eine Fortsetzung der Diskussion aus der 1. Sitzung nicht gewünscht wurde (die selbst wollten sie nur fortsetzen), sollte auch abgelenkt werden. Dafür gab Simons noch einen Brief an Spar-

lassen und Reinformann bekannt, daß sie gegen Inter-

vention verwarfen. Der Delegierter Döhring er-

sägte, daß hier ein Brüderfall gedachten würde. Er

sagte nur dann zustimmen, daß die KPD anerkennt

würde, wenn der Sparkassenbund damit einverstanden sei.

Die Abstimmung ergab Annahme durch sämtliche an-

wesenden Delegierten.

Wir haben sofort mindestens eine Erfahrung als, in der

Ex. soll, von der KPD, ja voll bewußt ist der Bedeu-

tung der 3. Internationale und bewußt, nicht schon volles

Mitglied sein zu können. Ohne auf den materiellen An-

teil der Resolution einzugehen, jeden wie das Entschie-

dende in der Anerkennung der KPD. Hierin, wie

und in der soeben erfolgten Anerkennung der Ex. A. Union

in die rote Gewerkschaftsinternationale eintreten wird die

reinen Anzeichen dafür, daß die 3. Internationale auf

den Weg der Prinzipien der KPD begibt.

Damit war unser Auftrag erledigt. Eine Fülle von

Befehlen und Eingehörigen bestätigte uns, daß das

Unterstützt für KPD, und Union stark zunimmt und dass

jetzt ebenfalls hinzu sind aus dem Studium, als das

angehören zu werden, was die Sparkassenleitung und uns

zu machen für politisch und moralisch am besten denkt.

Wir haben Soviet-Russland unbedingt, bestmöglich, be-

lebt und gehörig. Aber wir haben es auch verlassen

in den Revolutions, mehr als es durch irgend etwas an-

dere geschehen könnte, besteht zu keinem in der Auffassung

über die Möglichkeit unserer Rafff. für den Welt.

Wir haben uns vollkommen frei überzeugt und

gebrochen. Wir haben ohne Vorbehalt, ohne Einschränkung verlangt. Inner-Gewerkschaft war der, daß Sovi-

etland trotz aller Kriege, trotz Belagerung seiner

Stadt an den Fronten, trotz neuer Revolutionen bereit ist.

Wir haben ein Land, in dem die Kapitalisten aufge-

zogen sind. Wir haben eine Wirtschaft, die in der Komitee-

habe auf ihre Gewerkschaften aufgedaut ist: Prof. Steiner,

Gewerkschaft. Wir haben die überzeugendsten Anhänger

einer neuen Welt, einer neuen Moral, besonders in den

Bewegungen der Ex. und Familie. Wir haben ein

Land der Kinder. Wir haben ein Volk in Russland. Wir

haben auch in die Nähe der Revolution und hörten ihren

unterstützenden Schmerzer, Streiter und Verteidiger

werden noch oft ausgebremst werden müssen.

Wir sollte das anders sein. Soviet-Russland in der Komitee-

ist der Begeisterung und für den geschäftigen Handel

ausreichend, um je ein Delegiert anzutreten. Den Gewerkschaftsbe-

richt der Gen. M. Wolfson. Die mittleren Arbeiterklasse

berührte die Konferenz einen Antrag aufzunehmen, für den

Monat Dezember eine Kampagne für 2. Welt. zu führen. Dem

Parlament wurde für die Rücknahme der Gewerkschaftsmitgliedschaft

des KPD. ein Antrag gestellt, der die Gewerkschaften

aus der Gewerkschaften ausgliedern sollten. Der Antrag

der Gewerkschaften ist abgelehnt worden.

Der Monat der Resolution wird nach Be-

schließung durch die Mitglieder des Gewerkschafts

dem KPD. zum Monat der Gewerkschaften der

gewidmet. Zum Sozialistischen Monat der Gewerkschaften

